

Pressepiegel vom 3./4. August 1948

Wiener Kurier, 3. August:

170 Wiener Kinder haben sich zum "Soap Box Derby" gemeldet.	3
Bundesbedienstete erhalten einmalige Aushilfe. Aktiven Angestellten werden 140 Schilling, Pensionisten 60 Schilling ausbezahlt.	3
Neue Gemüsemärkte hatten lebhaften Zustrom. Bulgarische Paprika eingetroffen.	3
Innsbruck bekommt Messe.	3
Wieder Fälschungen von 50-S-Scheinen. Polizei sucht Fälscher im Inland.	3

Weltpresse, 3. August:

Bedeutende Preissenkung gefordert.	2
Im Frühjahr fünfzig neue Straßenbahnwagen. Auf- und Abspringen nicht mehr möglich. Noch keine Vierachser.	4
Einmalige Aushilfe für Bundesbedienstete.	4
Strenge Strafen für markenlose Lebensmittelabgabe.	4

Welt am Abend, 3. August:

Im Herbst wieder Friedensbier.	3
Schreib- und Zeichenhefte bezugscheinfrei.	3
"Illegaler Grauer Markt" wird streng verfolgt.	3
26 Erwachsene und 13.000 Kinder. Die Planschbecken der Gemeinde Wien haben Hochbetrieb.	3
Achtzig Kühe im Diplomatenviertel. Viehzucht in der Großstadt. In Wien werden monatlich 170.000 l Milch produziert.	3
Einmalige Aushilfe für Bundesbedienstete.	3

Der Abend, 3. August:

Mehr als 3,500.000 kg Erdäpfel auf den Wiener Bahnhöfen verdorben! Vor Fäulnis stinkende Waggons, aus denen bereits das Wasser tropft. Sabotage der Großhändler.	1
Nach der bestehenden Rechtslage. (Wohnung des ehem. Photo-reporters des "Stürmer" Jellinek.)	2
Absatzkrise oder Käuferstreik? Möbelpreise noch immer unerschwinglich. Volle Magazine, aber keine Käufer.	2
Wohin rollt der Ravagschilling? Das Unterrichtsministerium gibt Aufschluß.	2

Neues Österreich, 4. August:

Richtfest im ehemaligen Kriegsministerium.	2
Papier gegen Kohle, Gemüse und Obst.	2
28 Millionen Kinobesucher im ersten Halbjahr 1948. RK.	2
Der Gemüseverkauf durch die Großhändler.	2
42 Waggon Erdäpfel "verderbensgefährdet".	2

Arbeiter Zeitung, 4. August:

Große Erdäpfelzufuhren nach Wien. 42 Waggon werden zu Kartoffelmehl verarbeitet. 1
Wien geht nach wie vor ins Kino. RK. 3
Die dritte Krankenpflegerinnenschule. Zur RK. 3
Richtfest im "Regierungsgebäude". 3

Das Kleine Volksblatt, 4. August:

Eine Feststellung der Bundesgewerbekammer oder ... Der verkannte freie Gemüsemarkt. 3
In der ersten Hälfte 1948: 28 Millionen Kinobesucher in Wien. RK. 4
Schule für Krankenpflegerinnen eröffnet. Zur RK. 4
Freitag auf dem Stubenring: Richtfest am Regierungsgebäude. 4
Ernteländler müssen mit Wasser sparen. 5

Wiener Tageszeitung, 4. August:

Drang nach dem Schreibtisch. Die Lage auf dem Arbeitsmarkt. Überangebot an Angestellten. 3

Österreichische Volksstimme, 4. August:

Dutzende Waggons Erdäpfel verfaulen. 1
Eine Feststadt wird gebaut. ("Volksstimme"-Fest) 3
28 Millionen Kinobesucher im ersten Halbjahr 1948. RK. 3
Die dritte Krankenpflegerinnenschule. RK. 3

Österreichische Zeitung, 4. August:

Der Skandal der Gemüsespekulation. Bundeskammer der gewerblichen Wirtschaft bestreitet - gibt zu und droht. 3
Kinofreudige Wiener. Zur RK. 3
Die leidigen Gemüseskandale. 6